

BAB III
PELAKSANAAN

III. PELAKSANAAN

3.1 Tempat dan Waktu

Praktek Kerja Lapang ini dilaksanakan di Balai Budidaya Air Payau, Desa Kendit, Kecamatan Pecaron, Kabupaten Situbondo, Propinsi Jawa Timur. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 1 Februari - 1 Maret 2005.

3.2 Metode Kerja

Metode yang digunakan dalam praktek kerja lapang ini adalah metode deskriptif, yaitu penelitian yang bermaksud untuk membuat gambaran (deskriptif) mengenai situasi atau kejadian-kejadian.

Pada metode ini pengambilan data dilakukan tidak hanya terbatas pada pengumpulan dan penyusunan data, tapi juga meliputi analisis dan pembahasan dari data tersebut. Metode ini bertujuan untuk membuat penggambaran secara sistematis, nyata dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu (Suryabrata, 1994)

3.3 Metode Pengumpulan Data

Dalam praktek kerja lapang ini, data yang diambil meliputi data primer dan data sekunder.

3.3.1 Data Primer

Data primer adalah data yang diperoleh secara langsung dengan mengadakan pengamatan langsung terhadap gejala obyek yang diselidiki, baik dalam situasi yang sebenarnya maupun dalam situasi buatan yang khusus diadakan. Untuk mengumpulkan data primer dapat digunakan beberapa metode, antara lain partisipasi aktif, observasi dan wawancara (Surakhmad, 1985).

a. Partisipasi Aktif

Partisipasi aktif dilakukan dengan cara terlibat langsung dan aktif dalam seluruh kegiatan yang dilakukan.

b. Observasi

Observasi adalah pengamatan secara langsung tanpa alat Bantu, dimana dalam observasi ini memungkinkan untuk mengamati obyek penelitian dari dekat.

c. Wawancara

Wawancara dilakukan dengan mengadakan komunikasi secara langsung antara peneliti dengan subyek, data yang diperoleh harus dapat dipertanggungjawabkan secara keseluruhan.

3.3.2 Data Sekunder

Data Sekunder adalah data yang telah terlebih dahulu dikumpulkan dan dilaporkan oleh orang diluar dari penelitian sendiri (Surakhmad, 1985). Pengumpulan data sekunder dapat diperoleh dari pustaka-pustaka, laporan-laporan, lembaga pemerintah, masyarakat serta pihak lain yang telah melakukan uji laboratoris penyakit.